
Stadtbezirk Gadderbaum

Drucksachen-Nr.

3759/2014-2020

Datum
29.09.2016

An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der
Bezirksvertretung Gadderbaum

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Gadderbaum 06.10.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Abriss von Wohnungen

Text der Anfrage:

Wie viele Wohnungen wurden in den letzten fünf Jahren im Stadtbezirk
Gadderbaum abgerissen?

Zusatzfragen:

1.  Wie viele Wohnungen wurden im gleichen Zeitraum neu gebaut?
2. Für wie viele Wohnungen wurde eine vorherige Umnutzung beantragt bzw.
bewilligt?

Begründung:
Die Situation auf dem Wohnungsmarkt, gerade bei günstigem Wohnraum, ist sehr angespannt.
Da ist von großem Interesse, wieviel von - meist dann ja günstigem - Wohnraum durch Abriss
vernichtet wird.

Unterschrift:

gez.
Thiel-Youssef




